



L'église Saint-Maimboeuf telle qu'elle aurait dû être, 1850.

Référence du document reproduit :

- **L'église Saint-Maimboeuf telle qu'elle aurait dû être, 1850.**

L'église Saint-Maimboeuf telle qu'elle aurait dû être, 1850. Aquarelle, d'après les projets de l'architecte Jean-Frédéric Fallot, 1850.

Musée du Château, Montbéliard

IVR43\_19862500158V

Auteur de l'illustration : Yves Sancey

Date de prise de vue : 1986

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine  
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation